



STADT
VAIHINGEN
AN DER ENZ

PRESSEMITTEILUNG

Telefon: 07042/18-428

Fax: 07042/18-200

Ansprechpartner

Mario Steigleder

24. März 2021

Meinungsbildungsphase des IBA-Bürgerdialogs beginnt

Am Montag, den 29. März 2021, um 18 Uhr, beginnt mit der vierten Veranstaltung des IBA-Bürgerdialogs der Stadt Vaihingen an der Enz die Meinungsbildungsphase. Der Livestream wird erneut auf dem städtischen YouTube-Kanal übertragen (www.youtube.com/user/VaihingenEnz).

„Der IBA-Bürgerdialog tritt am kommenden Montag in eine neue Phase. In den ersten drei Veranstaltungen ging es um die Vermittlung von Grundlagen. Mit der nun startenden Meinungsbildungsphase wird es sehr konkret werden“, verspricht Oberbürgermeister Gerd Maisch. „Wir werden die verschiedenen Standortoptionen für ein mögliches Projekt der IBA'27 StadtRegion Stuttgart vorstellen. Die neu eingerichtete Beteiligungsseite PINmit wird online Information und Beteiligung bieten.“

Nach den Standortvorstellungen wird ausführlich die Möglichkeit zur Online-Beteiligung demonstriert und erklärt. „Denn die Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt werden trotz Corona-Pandemie auch weiterhin aktiv eingebunden in den IBA-Bürgerdialog“, betont der OB. Mittels Drohnenfilmen und ausführlichen Steckbriefen können sich Interessierte auf der neuen Beteiligungsseite PINmit einen eigenen Eindruck machen von den verschiedenen Standorten. Die Bürgerinnen und Bürger von Vaihingen an der Enz haben zusätzlich die Möglichkeit, die Standorte einzeln zu bewerten und eine eigene, neue Standortoption vorzuschlagen. Dazu ist eine kurze Registrierung notwendig.

Das Bewerten der Standortoptionen auf www.vaihingen.pin-mit.de wird möglich sein von 29. März bis 19. April 2021. Für die Abgabe von Bewertungen sind die Beschäftigung mit den Standortoptionen und die korrekte Verwendung von PINmit essentiell. Deswegen wird die Beteiligungsseite erst mit dem Start des Livestreams am 29. März 2021, um 18 Uhr, freigeschaltet.